

Fragen zur Fördergemeinschaft Theomedizin innerhalb des EBB e.V.

Was fördert die Fördergemeinschaft Theomedizin?

Die Mittel der Fördergemeinschaft Theomedizin fließen in die Förderung folgender Projekte:

Die Forschungsstudien zur Biomeditation und ihre Veröffentlichung

Die Planung, Durchführung und Auswertung unserer Studien braucht nicht nur praktische, sondern auch finanzielle Unterstützung. Es müssen z. B. standardisierte, in der Wissenschaft anerkannte Fragebögen verwendet werden, damit die Ergebnisse unserer Studien in Fachkreisen Beachtung finden können. Diese Fragebögen unterliegen in der Regel einem Urheber- und Kopierrecht und daher fallen für ihre Verwendung regelmäßig Kosten an. Bei der Auswertung der Daten und der Darstellung der Ergebnisse müssen Fachkräfte eingesetzt werden, deren Engagement über das Ehrenamt hinaus auch honoriert wird.

„Kinder im Sternenland“

Mit dem Projekt „Kinder im Sternenland“ und dem daraus entstehenden Kinderdorf der Liebe möchte Viktor Philippi kranken – besonders an Krebs erkrankten - Kindern helfen, damit sie und ihre Familien Unterstützung erhalten und Kraft, Mut und Hoffnung schöpfen können und damit sie eine bessere Chance auf eine nachhaltige Genesung bekommen. Dies ist die Internetseite des Projekts:

<https://philippimethode.de/kinder-im-sternenland/>

Unterstützung von Pflege und Erhalt des Stiftungsparks

Zum Projekt „Kinder im Sternenland“ gehört auch der Park, dessen Pflege und Erhalt Zeit und Geld kosten. Wir Biosens wissen, wie wohl man sich in diesem Park fühlt, wir spüren die Kraft und die Schwingung der Liebe überall. Kranken Kindern, Genesung suchenden Menschen und uns Biosens gibt dieser Park sehr viel, daher möchten wir etwas dazu beitragen, dass er erhalten bleibt.

Wann wurde die Fördergemeinschaft Theomedizin gegründet und wofür steht sie?

Die Mitglieder des EBB gründeten am 5. September 2009 auf ihrem Jahreskongress die **Fördergemeinschaft Theomedizin innerhalb des EBB** als Gemeinschaft der Förderer des Gedankens der Theomedizin. Der Begriff „Theomedizin“ wurde von Viktor Philippi im Jahr 2007 geprägt.

Die Seele wird in der Medizin vielfach ebenso vergessen, wie die Liebe als Hauptkraft im Leben des Menschen. Der Gedanke der Theomedizin – die eine Brücke zwischen ganzheitlichen Heilweisen und der klassischen Medizin bauen möchte – hat durch den seit 2007 jährlich stattfindenden Internationalen Kongress für Theomedizin zunehmend Verbreitung gefunden. Die Theomedizin steht für eine Medizin, die bei der Seele beginnt, weil sie erkannt hat, dass dieser Teil des Menschen unverzichtbar ist, um die Selbstheilungskräfte zu stärken und die Genesung in Gang zu setzen.

Das erste Ziel der Fördergemeinschaft war und ist, den Theomedizinkongress und die Kongress-Probanden-Studien zu unterstützen und zu fördern. Dieses Ziel hat sich um weitere Bereiche erweitert.

Zu welchem Zweck wurde die FG TM gegründet?

Für die drei oben genannten Projekte werden Mittel benötigt, die über eine reine private Finanzierung und über ehrenamtliches Engagement hinausgehen. Der Aufbau und die Fortführung dieser Projekte kostet Geld und es fallen regelmäßige Kosten an. Sehr viel von diesem Aufbau ist bereits aus privaten Mitteln geleistet worden. Das Schloss, der Schlosspark und das Seminarhaus Oberlausitz sind aus Viktor Philipppis Hand Teil der Stiftung geworden, damit die Viktor Philippi Stiftung Gesundheit dafür Sorge tragen kann, dass sein Lebenswerk erhalten bleibt. Die Arbeit seiner Hände über viele Jahre hat Viktor Philippi an die Stiftung übergeben. Die Fördergemeinschaft Theomedizin hat es sich zur Aufgabe gemacht, Mittel zur Unterstützung bereit zu stellen, damit diese unglaubliche Leistung und dieses Geschenk an die Menschen und an die Natur fortbestehen und mehr Bekanntheit erreichen kann.

Wie werde ich Mitglied?

Mitglied zu werden ist einfach. Für EBB-Mitglieder ändert sich nichts, da die Fördergemeinschaft Theomedizin im EBB integriert ist. Wir freuen uns auch über weitere Mitglieder aus dem Kreis der Freunde der Biomeditation oder aus den Probandenstudien, denn gerade diejenigen, welche die Biomeditation als Teil der Theomedizin kennen gelernt haben, wissen um den Wert dieser Methode.

Was kostet die Mitgliedschaft?

Die Mitgliedschaft kostet 36 € im Jahr (3 € im Monat). Der Beitrag wird einmal jährlich, Anfang April, vom Konto abgebucht. Darüber hinaus sind natürlich auch einzelne Spenden stets willkommen.

Wer kann Mitglied werden?

Die Mitgliedschaft steht jedem offen, der den Gedanken der Theomedizin und die Förderprojekte (Forschungsstudien, Kinder im Sternenland, Erhalt und Pflege des Schlossparks) unterstützen möchte. Die Mitgliedschaft ist als passive Mitgliedschaft ausgelegt.

Gibt es eine Jahresvollversammlung der Fördergemeinschaft Theomedizin?

Da die Fördergemeinschaft Theomedizin im EBB integriert wurde, werden der Jahresbericht der Fördergemeinschaft sowie der Bericht zur Verwendung der finanziellen Mittel auf dem Jahreskongress des EBB vorgetragen.

Ist die Fördergemeinschaft Theomedizin ein eingetragener Verein?

Die Fördergemeinschaft Theomedizin ist innerhalb des EBB e.V. integriert und wird vom EBB e. V. verwaltet. Der Aufwand der Geschäftsführung für einen eigenen Verein entfällt daher.

Wie und wo erfahre ich, wozu die Beiträge verwendet wurden?

Der Bericht über die Verwendung der Mittel der Fördergemeinschaft wird auf dem Jahreskongress des EBB vorgetragen. Weitere Auskünfte erteilt der Vorsitzende der Fördergemeinschaft (siehe unten).

Wie kündige ich meine Mitgliedschaft?

Eine Kündigung ist jederzeit schriftlich möglich, und wird jeweils zum Ende des Kalenderjahres (31. 12.) wirksam. Eine anteilige Erstattung des Beitrags bei Kündigung vor Jahresende kann aufgrund der Planungssicherheit nicht geleistet werden, wir bitten dafür um Verständnis!

Adresse:

EBB e.V. – Fördergemeinschaft Theomedizin

Sohlanderstr. 14

02689 Taubenheim / Spree

Ansprechpartner für allgemeine Fragen:

Jörg Lehnert (Vorsitzender)

foerdergemeinschaft@biomez.de

Mobil: 015770463319

Ansprechpartner Rechnungen und Finanzen:

Kassenwart und Mitgliederbetreuung des EBB e.V.

mitgliederservice@biomez.de

Tel.: 035936 / 4529